

## Une deuxième journée porte ouverte bien fréquentée !

Le 16 mars dernier, le lycée Paul Arène organisait pour la seconde fois cette année une journée porte ouverte. L'objectif visait à accueillir les collégiens et les lycéens en quête de projet d'orientation : « *C'est la deuxième fois que nous organisons dans l'établissement deux journées porte ouverte la même année* » expliquait Corinne Ghesquier, proviseure. C'est une contrainte pour les personnels enseignants et de service, les professeurs avaient loisir de se partager sur l'une ou l'autre journée, mais beaucoup étaient présents aux deux. La première journée était plus à destination des anciens élèves, heureux de retrouver l'environnement et leurs professeurs, où ils avaient passé trois, voire sept ans de scolarité. Les élèves de l'an dernier avaient répondu présents, puisque leur diplôme de Bac ou CAP leur était officiellement remis à l'occasion d'une cérémonie républicaine. Elle permettait également aux familles de commencer à réfléchir sur l'orientation, ou la réorientation de leurs enfants.

Si beaucoup de collégiens extérieurs à la cité scolaire sont venus ce 16 mars, on remarquait également que de nombreux élèves sisteronais s'étaient déplacés, venus découvrir les nombreuses filières offertes par leur établissement, ou conforter leurs choix d'orientation, très souvent accompagnés par leurs parents.

**Le nouveau Bac Pro Métiers de la Sécurité a attiré le plus de public**  
Le Directeur Académique des Services

de l'Éducation Nationale des Alpes de Haute-Provence, Mickaël Cabbeke, accompagnait Daniel Spagnou, maire, et Robert Gay, vice-président du Conseil départemental, pour une visite de l'établissement. Il soulignait la très forte attractivité de ce diplôme qui répond à un réel besoin, l'engagement des jeunes élèves et de leur équipe pédagogique, et qu'il sera très attentif au bilan de cette première année. Mickaël Cabbeke était très satisfait de la qualité des formations dispensées telles que celles du BAC Pro AGORA, de l'ESABAC et du Lycée Hôtelier, et regrettait de n'avoir pas eu le temps de rencontrer d'autres équipes.

L'organisation de deux journées portes ouvertes a permis de drainer plus de monde, et de consacrer plus de temps aux questionnements des élèves et leurs parents. Corinne Ghesquier réfléchit par ailleurs à l'organisation d'un forum des anciens élèves.

**André Bach**

[bachsisteron@gmail.com](mailto:bachsisteron@gmail.com)

